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S I T Z U N G S N I E D E R S C H R I F T  
 

Gremium 
 

Sportausschuss 
Sitzungsort 

Sitzungssaal, 2. OG, VG I, Hauptstraße 14  
Datum 

06.02.2013 
Beginn 

17:00 Uhr 
Ende 

18:10 Uhr 

 
Zur heutigen Sitzung sind folgende Damen und Herren ordnungsgemäß eingeladen 
worden und sind anwesend: 
 
Mitglieder 
 
Dresen, Günther    
Grüntker, Hermann    
Lenz, Heinz-Jürgen    
Sprungmann, Lothar Vertretung für Frau Heidi 

Sprungmann 
 
beratende Mitglieder 
 
Grüner, Johannes    
 
beratende Sitzungsteilnehmer/innen 
 
Anic, Sime    
 
Ratsmitglied als Vertreter 
 
Gießwein, Brigitta Vertretung für Herrn Volker Abels 
Hortolani, Frauke Dr. Vertretung für Herrn Santo Ferrara 
 
Vorsitzender 
 
Rüttershoff, Heinz-Joachim    
 
stellv. Vorsitzende 
 
Lotz, Katharina    
 
Vertreter der Verwaltung 
 
Schweinsberg, Ralf    
Stobbe, Jochen    
 
Sitzungsteilnehmer/innen von der Verwaltung 
 
Eibert, Peter    
 
Schriftführer/in 
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Passehl, Margit    
 
 
Abwesend: 
 
Mitglieder 
 
Ferrara, Santo    
Adelberger, Olav    
Abels, Volker    
Sprungmann, Heidi    
Feldmann, Jürgen    
 
beratende Sitzungsteilnehmer/innen 
 
Schlücker, Kayi    
 
stellv. Vorsitzender 
 
Siepmann, Ernst Walter    
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A Öffentliche Tagesordnung 
 
1 Eröffnung der Sitzung und Begrüßung durch die/den 

Vorsitzende/n 
   

 
2 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der 

Beschlussfähigkeit 
   

 
3 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 

19.09.2012 
   

 
4 Fragen der Einwohner/innen an Ausschuss und 

Verwaltung 
   

 
5 Mitteilungen    
 
6 Fragen / Mitteilungen des Ausschusses an die 

Verwaltung 
   

 
7 Bericht zur Hallenbadsaison 2012 005/2013 
 
8 Entwicklung der Sportflächen in Schwelm - Mündlicher 

Sachstandsbericht 
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A Öffentliche Tagesordnung 
 
 
1 Eröffnung der Sitzung und Begrüßung durch die/den 

Vorsitzende/n 
   

 
Der Ausschussvorsitzende eröffnet die Sitzung und begrüßt die Besucher, die 
Ausschussmitglieder sowie Herrn Bürgermeister Stobbe. 
  
 
 
2 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der 

Beschlussfähigkeit 
   

 
Die ordnungsgemäße Ladung und die Beschlussfähigkeit werden festgestellt.   
 
 
3 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 

19.09.2012 
   

 

Abstimmungsergebnis: einstimmig:  

 dafür 7 

 dagegen:  

 Enthaltungen: 1 
 

 
 
4 Fragen der Einwohner/innen an Ausschuss und 

Verwaltung 
   

 
keine  
 
 
5 Mitteilungen    
 

a) Herr Schweinsberg entschuldigt Herrn Lalic krankheitsbedingt an der Sitzung. 
Am 21.09.2013 findet der City-Lauf der Turngemeinde Zur roten Erde statt. 
Am 05.02.2013 hat die Arbeitsgruppe erneut getagt. Das Sicherheitskonzept 
steht. 
Sobald alle Informationen vorliegen, wird im Sportausschuss darüber 
berichtet. 

b) Herr Schweinsberg informiert den Sportausschuss, dass aufgrund eines 
Rohrbruches das Lehrschwimmbecken im  Hallenbad gesperrt werden muss.  
Für die Nichtschwimmer wird zu bestimmten Zeiten der Hubboden auf 1,25 m 
gefahren. 

c)  Der Abschlussbericht Freibad des Gutachters liegt vor. Im nächsten 
Hauptausschuss wird darüber berichtet. 
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6 Fragen / Mitteilungen des Ausschusses an die 

Verwaltung 
   

 
keine  
 
 
7 Bericht zur Hallenbadsaison 2012 005/2013 
 
Herr Eibert erläutert die Vorlage. 
Der Sportausschuss äußert sich zufrieden über die Besucherzahlen im Hallenbad.  
Die Verwaltung beantwortet Fragen des Ausschusses zur Vorlage.    
Der Sportausschuss bittet zu klären,  

a) ob gegenüber der Firma, die die Filtersanierung durchgeführt hat, 
Regressansprüche , unter anderem auch wegen des Einnahmeverlustes 
durch die verspätete Öffnung, gestellt werden können und 

b) ob  künstliche Mineralfasern gefunden wurden 
 
Protokollnotiz:  Lt. Immobilienmanagement wird eine detaillierte Darstellung des 
Sachverhaltes in der nächsten Sitzung des Liegenschaftsausschusses erfolgen. Zu 
keinem Zeitpunkt hat eine Gefährdung der Nutzerinnen und Nutzer bestanden. Dies 
wurde auch durch eine beauftragte Luftmessung durch ein Ingenieur-Büro bestätigt. 
 
Herr Rüttershoff beantragt die Einbringung des GPA-Gutachtens in den 
Sportausschuss. Dies wird von der Verwaltung zugesagt. Herr Stobbe merkt an, 
dass das Gutachten im Oktober 2012  im Finanzausschuss eingebracht wurde. Es ist 
öffentlich zugänglich  und in Session unter der Sitzung des Finanzausschusses zu 
finden. 
  
Der Sportausschuss nimmt die Vorlage 050/2013 zur Kenntnis. 
 
 

Abstimmungsergebnis: einstimmig: X 

 dafür  

 dagegen:  

 Enthaltungen:  
 

 
 
8 Entwicklung der Sportflächen in Schwelm - 

Mündlicher Sachstandsbericht 
   

 
Herr Stobbe berichtet über die Sitzung vom 30.01.13. An dieser Sitzung haben 34 
Vertreter aus Sport, Verwaltung, Sponsoren und Politik teilgenommen. Es wurde 
über die Bedarfe für Kunstrasenplätze, Sporthalle und Leichtathletikanlage 
gesprochen.  Aus dieser Sitzung wurde die Kommission „Sportflächenentwicklung“ 
ins Leben gerufen. Sie besteht aus Vertretern der Verwaltung, 5 Vertretern aus dem 
Bereich Sport und 4 Vertretern aus dem Kreis der Sponsoren.  Sollte der Sportpark 
Loh nicht realisiert werden können, wird über bestehende oder andere Möglichkeiten 
nachgedacht. 
Der Sportausschuss wünscht der Kommission viel Erfolg.  
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Unterschriften zu den Seiten 1 bis 6 der Sitzungsniederschrift vom heutigen Tage. 
 

Schwelm, den 15.02.2013 gez.  gez. 

 Rüttershoff 
Vorsitzender 

Sportausschuss 

 Passehl 
Schriftführerin 
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